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Zitat von SonicEvil 

Ich denke eher da haben vieleicht auch andere Faktoren mitgespielt.
Hatte vielleicht keine Lust umzuziehen wegen dem einen jahr.

Wieso das eine Jahr? In England hätte er sicher einen Mehrjahresvertrag bekommen.
Brecko ist jedenfalls von ihm überzeugt. Und vielleicht schaffen die zwei ja wirklich das
Zusammenspiel wie in ihrer Nationalmannschaft auch bei uns auf den Platz zu bringen und dem
Club so zu Toren zu verhelfen.
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